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「工夫して農業すごいと思う」

職業講話で農業を営む田﨑さんの話を聞きました。私は自分の職業に向き

合って仕事をしている田﨑さんはすごいと思いました。

５０年前は中学校を卒業したら５０％の人が就職する中で、農業の勉強をす

るために進学した後に農家を継いだそうです。また、海外からの農作物等が

入ってきて農家をやめてしまう人がいる中で、育てる農作物を変えるなどし

て、工夫をしながら続けたという話も聞きました。

私は何かしようとしても一度失敗してしまうと、諦めてしまうことがよく

あります。田﨑さんは改善策を考えて実行していけるところがすごいと思い

ました。

また、自分は進路をまだはっきり決めていません。田﨑さんは自分と同じ

年の頃には、家業を継ぐという道は決まっていらっしゃったそうですが、そ

の道の勉強をするため、すぐに就職せずに進学したところが、仕事に向き合

っていると感じました。

中学校のころから仕事のことを考えて進学したことは、とてもかっこいい

と思いました。ほかにも農業という職業にやりがいを感じて仕事をしている

ところや、「努力が報われる職業だ」という言葉が心に残りました。

私は将来何になりたいか考えたことがなかったので、今回の職業講話をき

っかけにしっかりと考えていきたいです。


